

# « TOUJOURS PRÊTS ! »

AOÛT 2025



« C'est la devise du scoutisme qui marque tant de jeunes formés sous son égide et surtout dans son esprit.

Mais pour nous, cette devise est-elle une proposition typiquement chrétienne ?

## QUE SIGNIFIE « ÊTRE PRÊT » ?

- C'est savoir que quelqu'un vient ou ... revient.
- C'est compter sur ce rendez-vous de fidélité avec un ami désiré et attendu.
- C'est aménager sa vie en fonction de la retrouvaille qui doit combler notre immense soif d'amour.

Puisque nous sommes chrétiens, nous connaissons le nom de cet Ami. Ceux qui fréquentent sa Parole ont entendu ses promesses. Mais notre vie quotidienne est-elle transformée par la perspective de sa venue ?

Il est trop facile d'échafauder des hypothèses terrifiantes en spéculant sur la fin du monde. La question est ailleurs : au-delà des imaginations en folie ou des prévisions délirantes dont certaines sectes sont friandes.

« *Dis-moi qui tu attends et je te dirai quel Chrétien tu es !* » pourrait-on dire.

Le chrétien est un guetteur aux yeux ouverts par l'Amour de Jésus. Il est « toujours prêt » car il attend avec confiance Celui qui va revenir à coup sûr. Il attend en priant, Celui qui est déjà en route et que rien ni personne, ne saurait arrêter.

Le jour viendra où l'écrin disparaîtra devant l'éclat du diamant qui nous éblouira éternellement. Il n'y aura alors plus que LUI : Dieu tout en tous, pour toujours.

Tenons-nous prêts pour l'espérance debout et non pour la peur. »

# « Seigneur, que ton règne vienne ! »